

» PRESSE NATIONALE

Politique 



soirinfo

CONSEIL CONSTITUTIONNEL : OUATTARA A NOMMÉ TROIS NOUVEAUX CONSEILLERS, HIER

Près d'un mois après la nomination de Chantal Nanaba Camara à la tête de l'Institution, le Chef de l'État, Alassane Ouattara, a procédé, hier mardi 6 juin 2023, à la nomination de trois nouveaux conseillers au Conseil constitutionnel, pour une durée de six (06) ans, à compter du 27 juillet 2023. A savoir Aimée Zebeyoux, conseillère spéciale du Président de la République chargée des droits de l'Homme ; Adou Richard, procureur de la République d'Abidjan, et Sébastien Yédoh Lath, enseignant-chercheur en Droit public. L'information a été donnée par le ministre-secrétaire général de la Présidence de la République Abdourahmane Cissé, dans un communiqué.



PATRIOTE

ENTRETIEN : LE VICE-PRÉSIDENT ÉCHANGE AVEC MME INGER ANDERSEN

La directrice exécutive du Programme des Nations Unies pour l'Environnement (PNUE), Inger Andersen, a été reçue, hier mardi 6 juin 2023, par le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, à ses bureaux au Palais de la Présidence de la République. Pour la circonstance, elle était accompagnée de Jean-Luc Assi, ministre ivoirien de l'Environnement et du Développement durable. A la presse, Inger Andersen a indiqué avoir fait le déplacement pour présenter au Vice-président de la République, les résultats des travaux menés à la célébration officielle du cinquantenaire de la Journée Mondiale de l'Environnement (JME) tenue, lundi 5 juin 2023, sur le thème de la pollution plastique, ainsi que les prochains chantiers du PNUE.



L'inter

SÉANCE PLÉNIÈRE : 17 PROJETS DE LOI VOTÉS PAR LE SÉNAT

Le président du Sénat, Jeannot Ahoussou-Kouadio, a présidé le mardi 06 juin 2023 à la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix de Yamoussoukro, la séance plénière de délibérations du Sénat sur 17 projets de loi. Tous les 17 textes ont été votés par les sénateurs.

Economie 



L'EXPRESSION

COOPÉRATION BILATÉRALE, INVESTISSEMENTS PRIVÉS... : ALASSANE OUATTARA ÉCHANGE AVEC PLUSIEURS PERSONNALITÉS

En marge de la 9e édition de Africa CEO Forum qui s'est tenue le lundi 5 juin 2023 à Abidjan, le Président de la République, Alassane Ouattara, a échangé successivement avec le Premier Ministre de Sao Tomé-et-Principe, Patrice Trovoada ; le directeur général de la Société Financière internationale, Makhtar Diop ; le directeur du Département Afrique du Fonds Monétaire international, Abebe Aemro Selassie ; et le ministre d'État angolais Adão Francisco Correia de Almeida. Les relations entre leurs pays et organisations respectifs et la Côte d'Ivoire, ainsi que les voies et moyens de les renforcer et de les diversifier ont été au cœur des échanges.

AUDIENCE : ADJOUMANI REÇU PAR LE PREMIER MINISTRE MAROCAIN



La Côte d'Ivoire et le Maroc entretiennent de très bons rapports à tous les niveaux. Cela s'est manifesté hier. En marge de l'Africa CEO Forum, Kobenan Kouassi Adjoumani, ministre d'État ministre de l'Agriculture et du Développement rural, a été reçu en audience au Sofitel Hôtel Ivoire Abidjan, par le Premier Ministre marocain Aziz Akhannouc. Au cours de cette rencontre, les deux personnalités ont échangé sur plusieurs sujets, notamment sur les questions liées au développement du secteur agricole ivoirien. Le Maroc et la Côte d'Ivoire entretiennent d'excellents rapports en matière de coopération agricole et entendent renforcer ces liens.



AFRICA CEO FORUM 2023 / DÉVELOPPEMENT DES ZONES INDUSTRIELLES DE BOUAKÉ ET YAMOUSSOUKRO : SOULEYMANE DIARRASSOUBA SIGNE DEUX ACCORDS-CADRES

Au cours du panel "Investir en Côte d'Ivoire" qui s'est tenu, le lundi 5 juin 2023, en marge de la 9e édition du Sommet annuel de l'Africa CEO Forum, le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a signé deux accords-cadres avec les sociétés CRBC et PFO. Il s'agit des accords-cadres sur la construction du parc industriel de Bouaké sur un site de 1 000 hectares et du parc industriel de Yamoussoukro sur un site de 750 hectares. La signature de ces accords s'inscrit parfaitement dans la vision du Président Alassane Ouattara qui a orienté la transformation structurelle de l'économie de la Côte d'Ivoire autour du développement industriel.



AFRICA CEO FORUM 2023 : PIERRE DIMBA RAPPELLE L'IMPORTANCE DU SECTEUR PRIVÉ DANS LA GÉNÉRALISATION DE LA CMU

Intervenant au panel dédié à la thématique de la Couverture maladie universelle (Cmu), à l'occasion de l'Africa CEO Forum, le lundi 5 juin 2023, à Cocody, le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Cmu, Pierre Dimba, a révélé le rôle du secteur privé dans l'utilisation de la Cmu. Dans son exposé, le premier responsable de la Santé a levé le voile sur la complémentarité de la collaboration qui lie le secteur privé et son département ministériel. A cet effet, il a rappelé l'importance de l'implication du secteur privé dans la généralisation de la Cmu, par l'accroissement de ses actions.

Société



DÉCÈS TRAGIQUE D'UN ENFANT À WILLIAMSVILLE DANS LES EAUX DE PLUIE : LA MINISTRE DE LA SOLIDARITÉ ASSISTE LA FAMILLE AFFLIGÉE

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, est allée, lundi 05 juin 2023, à Williamsville dans la commune d'Adjamé, dire sa compassion et celle du Gouvernement à la famille de l'enfant Silué Mondesir, âgé de 10 ans et élève en classe de CM2, décédé tragiquement dans des eaux de pluie, le jeudi 1er juin dernier dans le quartier. « Nous sommes en ce jour à Williamsville pour soutenir la famille du jeune Silué décédé alors qu'il jouait sous la pluie avec ses camarades. C'est un cas de plus et de trop car en deux semaines, on dénombre déjà 6 cas de décès d'enfants dont 2 à San Pedro, 2 à Grand Béréby, 1 par électrocution et le cas présent. C'est trop (...) », a dit la ministre qui a remis à la famille éplorée la somme d'un million de FCFA.

Culture



PROMOTION DE LA CULTURE : LA CÔTE D'IVOIRE ET LE MAROC MULTIPLIENT LES ACCORDS DE COOPÉRATION

Une délégation du Royaume du Maroc, conduite par l'ambassadeur Abdelmalek Kettani, a été reçue le lundi 5 juin 2023, par la ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck. Au menu de leurs échanges, la possibilité d'approfondir la coopération culturelle déjà dynamique entre la Côte d'Ivoire et le Maroc dans le domaine des arts plastiques et visuels ainsi que du patrimoine. Entendons par arts plastiques ce qui ne se limitent pas aux arts visuels mais touchent l'ensemble des cinq sens.



VU SUR LE NET

COOPÉRATION INSTITUTIONNELLE : AHOUA N'DOLI ÉCHANGE AVEC LES MEMBRES DE LA COMMISSION PARLEMENTAIRE EN CHARGE DE L'ÉVALUATION DES POLITIQUES PUBLIQUES

L'inspecteur général d'État, Théophile Ahoua N'doli, a reçu, le vendredi 02 juin 2023 à Abidjan, les membres de la commission parlementaire chargée de l'évaluation des politiques publiques présidée par l'honorable Paulin Kouassi Koffi Kra. Cette visite de travail, selon l'inspecteur général d'État, permettra aux deux institutions de collaborer en toute intelligence pour l'atteinte des objectifs en matière d'évaluation des politiques publiques. Elle participe, in fine, du dynamisme des relations existantes entre les deux institutions depuis la visite, le 15 juin 2022 du président de l'Assemblée nationale. (Source : CIGG)



AFRICA CEO FORUM : AMADOU COULIBALY RÉAFFIRME L'ENGAGEMENT DE L'ÉTAT POUR UNE INCLUSION SOCIALE NUMÉRIQUE

Le ministre de la Communication et de l'Economie numérique, Amadou Coulibaly, a pris part le lundi 5 juin 2023, à un panel de haut niveau sur le thème : « Libérez le numérique pour une Afrique durable et inclusive ». C'était en marge de la Cérémonie d'ouverture du Africa Ceo Forum qui s'est tenu du 5 au 6 juin 2023 au Sofitel Hôtel Ivoire à Abidjan-Cocody. A cette occasion, il a réaffirmé l'engagement de l'Etat pour une inclusion sociale numérique.



LUTTE CONTRE LE TABAGISME : LE GOUVERNEMENT ENCOURAGE LES POPULATIONS À ARRÊTER LA CONSOMMATION DU TABAC

Le directeur coordonnateur du Programme national de Lutte contre le tabagisme, l'alcoolisme, la toxicomanie et les autres addictions (PNLTA), Dr Ernest Zotoua, a, au nom du ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU, Pierre Dimba, exhorté, ce mardi 6 juin 2023, les populations ivoiriennes à arrêter de consommer le tabac. Il s'exprimait sur "La lutte anti-tabac en Côte d'Ivoire", à l'occasion de la conférence de presse hebdomadaire du CIGG dénommée "Tout savoir sur (TSS)". "Ne touchez pas à tout ce qui est tabac, comme la cigarette, le cigare, les cigarillos, les pipes, la chicha ou narguilé, etc. Ce n'est pas bon ! C'est dangereux pour la santé", a préconisé Dr Ernest Zotoua. (Source :CIGG)

» AGENCE DE PRESSE



DES RÉSULTATS « ENCOURAGEANTS » ENREGISTRÉS DANS LA LUTTE ANTI-TABAC EN CÔTE D'IVOIRE (MINISTÈRE)

Les résultats sont encourageants dans la lutte anti-tabac en Côte d'Ivoire, a révélé mardi 06 juin 2023, à Abidjan, le directeur coordonnateur du Programme national de lutte contre le tabagisme, l'alcoolisme, la toxicomanie et les autres addictions (PNLTA) au Ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Dr Ernest Zotoua. Invité de la tribune d'information et d'échanges du CIGG intitulée "Tout savoir sur", Dr Ernest Zotoua a mis cette embellie au compte des mécanismes institutionnels de lutte qui ont permis d'atteindre un taux d'application de 80% avec en ligne de mire les sanctions à la base de la baisse de la consommation dans le pays.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale